
2023 年度 みらい保育園 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（高評価）～４（低評価） 

  

  

  

  

  

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《保育園に対する要望、お気づきの点》 

 

 いつもありがとうございます。毎日楽しく登園しています。 

 0歳の時から本当にお世話になりました！小学校へ上がることが考えれないくらいですが、のぞみ

ヶ丘とみらい保育園に通わせて良かったなと思ってます！残り１ヶ月よろしくお願いします 

 3年間本当にありがとうございました。担任以外の先生も気さくに話しかけてくださり様子を知る

ことができました。成長を見守っていただきありがとうございます。 

 行事を月末月初にするのは避けて欲しいです。 

 勝手かとおもいますが、YouTubeなどで、普段の園の様子などを載せていただけたらいいと思

う。 

 担任以外で常に保育に関わっている先生が移動や入れ替わりをする場合は、保護者にお知らせがあ

るとありがたいです。事前に知らせて頂けたら、家庭でも話をし、大好きな先生が移動する事への

不安が少し軽くなったのかな？と感じました。 

 いつも安心して預けることができ感謝しています。 

 行事の参加ができない時に期限付きでもいいので動画が見れたら良かったな～とよく思います。 

～園からの回答、お礼～ 

【行事について】 

 〇今年度は、とても暑い日が続き子ども達の負担を考え、運動遊び発表を運動会ではなく平日に 

行いました。平日の行事が１つ増えたことで、仕事の都合をつけていただくことが難しかった方 

も多かったかと思います。来年度は開催時期を検討したいと思います。 

【動画について】 

 〇現時点でイベントをアルバムにあげるのは職員が行っており、時間を要する大変な作業です。 

また、保育中に動画を撮りながら子ども達の安全を見守ることは難しい状況です。 

行事や保育中の写真は、子どもたちの園での様子をお伝えできるように今後もコミュニケーシ

ョンボードやブログ等で公開していきますので、そちらをご覧いただけたらと思います。 

【職員の入れ替わりについて】 

 〇今年度は年度途中で、担任異動がありご心配をおかけしました。該当クラスには掲示と個別で 

保護者の方にお伝えさせていただきました。しかし、全体の周知はコミュニケーションボードで 

の案内だった為、配慮が足りなかったと思います。今後は、わかりやすい周知方法を検討してい 

きたいと思います。 

 

この度は、お忙しい中、保育園に関するアンケートへのご協力をいただきましてありがとうござい

ました。貴重な意見ご感想をいただき、感謝申し上げます。 

また、温かいお言葉もいただきまして、職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。 

 保護者の皆様からいただいたご意見を参考に、子ども達にとってより過ごしやすく、 

保護者の方が安心して預けられるよう努めてまいります。 

 今後も、お気づきの点がございましたら、いつでもお気軽にお声掛けください。 


